
  第３回 学園章検討部会会議録（要旨） 

会 議 名 第３回 学園章検討部会 

日 時 平成 30年３月 13日（火） 午前 10時～11時 

場 所 杉並第四小学校 校長室 

出 席 者  部会委員 10名（欠席１名） 

次 第 
１ （仮称）高円寺学園 学園章デザインについて 

２ 意見交換 

内 容 

〇 学園章修正案についての主な意見 

【Ａ案】 

・ 円を重ねた丸みを帯びた図案なので、角ばったフォントでなく図案に合ったフ

ォントに変えてもらいたい。 

・ 文字をもう少し小さくした図案が見たい。（Ｋ案の文字のイメージ） 

・ Ａ－１～Ａ－３の図案にある「高円寺」という文字が上寄りに配されてるように見

える。文字を中央寄りにした図案を見てみたい。 

・ Ａ－１～Ａ－４の中だとすると、Ａ－３の図案が杉の木が下部に２か所配され、

安定感があり一番良いと思う。 
 
 【Ｅ案】 

・ Ｅ－２の「高」という字と E－３の「高学」という字は図案に合わないように思える。 
 
 【Ｊ案】 

・ この図案だと、中心にある星の絵は外せないと思う。 
 
 【Ｈ案】 

・ 校章という形ではなく、それとは別のエンブレムとして活用する方が良いと思う。 

・ 校章というには、少し重みが足りないような気がする。 

・ ミッション系の学校の図案のように見える。 

・ 体操着やブレザー型の標準服となった場合などに、このようなエンブレムを入

れると良いと思う。 
 
 【Ｋ案】 

・ 角ばっており、刺々しいような印象を受けた。 

・ 未来的であり、和の要素も感じられるため、良いと思う。 

・ 漢字を配したことで、デザインが活きてきたように見える。 

・ Ｋ－２の輪郭をかたどった図案を見てみたい。 

・ Ｋ－１～Ｋ－４の図案であれば、Ｋ－２が一番良いと思う。 
 

○ 学園章検討部会としての意見のまとめ 

・ 出された案の中では、Ａ－３とＫ－２が良いと思われる。 

・ 校章として重みがあって最も良いと感じたものはＡ－３である。 

 

〇 懇談会への提言 

・ 懇談会で評価の高い図案について、制作者に懇談会の意見を伝え、配色の

バリエーションやフォントの調整など、今後、検討していく。 

 

資料３ 
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